

## **PROMEA reçoit pour la première fois la certification Great Place to Work®**

PROMEA a été reconnue dès sa première participation comme un employeur attractif par l'organisation indépendante Great Place to Work® qui lui a délivré le label du même nom.

La labellisation repose sur un processus de certification internationalement établi qui a fait ses preuves en permettant aux collaboratrices et collaborateurs d'évaluer de manière indépendante divers facteurs tels que la culture d'entreprise, les conditions de travail, les possibilités de développement de carrière et le management.

«Nous sommes très heureux et fiers d'avoir été certifiés Great Place to Work® dès notre première participation. Cette reconnaissance montre à quel point nous comprenons l'importance et la valeur de succès d'une orientation au quotidien vers les collaboratrices et collaborateurs. Nous continuerons à développer notre culture dans le futur et à nous engager pour devenir un employeur encore meilleur», déclare Ricardo Garcia, directeur général de PROMEA assurances sociales.



### **À propos de Great Place to Work®**

Great Place to Work® est un institut de conseil international qui accompagne les organisations – des PME aux grands groupes – dans le développement d'une excellente culture d'entreprise. La culture du lieu de travail est certifiée chaque année sur la base d'enquêtes anonymes réalisées auprès des collaboratrices et collaborateurs et de l'analyse des mesures de gestion du personnel. Tous les ans, les employeurs exceptionnels sont récompensés.